



Relación entre Morena y PT está “congelada”: este fue el acontecimiento que marcó el distanciamiento

El coordinador parlamentario del Partido del Trabajo en la Cámara de Diputados, Reginaldo Sandoval, reconoció el distanciamiento de su instituto con Morena por “soberbia” de algunos liderazgos

Por Israel Aguilar Esquivel

24 Abr, 2025 09:00 p.m. MX



Reginaldo Sandoval señaló el enfriamiento de la relación (@ReginaldoSF_PT)

A pesar de haber conseguido ganar la presidencia en los dos sexenios más recientes, la relación entre el Partido del Trabajo (**PT**) y el Movimiento de Regeneración Nacional (**Morena**) parece atravesar por un **distanciamiento**. Así lo reconoció **Reginaldo Sandoval**, coordinador de diputados federales del PT, quien aseguró que la relación se encuentra **“congelada”**.

En una comparecencia ante medios de comunicación, el coordinador de la bancada petista reconoció que, tras la exclusión de su partido en la alianza para las elecciones municipales del estado de **Veracruz** en el **2025**, la relación entre los dos institutos políticos se encuentra “un poco fría”.

“En este momento **la relación con Morena está un poco fría, congelada**. Hay dos elecciones en Durango y Veracruz. En el caso de Durango vamos juntos y en el caso de Veracruz va solo el PT porque yo sigo sosteniendo que el tema de soberbia en la dirigencia de Morena prevalece”, mencionó.

[Relación entre Morena y PT está “congelada”: este fue el acontecimiento que marcó el distanciamiento - Infobae](#)